

La demanda del título refleja confianza señaló Aportela

POR ALEJANDRO DURÁN

La colocación de los bonos Samurai en tres, cinco, 10 y 20 años es reflejo de la confianza que tienen los inversionistas respecto a la fortaleza de la economía, pues las tasas en que se colocaron son las más bajas de la historia del país reportadas para cualquier instrumento en moneda para dichos plazos, consideró el subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Fernando Aportela.

El funcionario aseguró que esta operación ratifica el compromiso del Gobierno federal en utilizar el endeudamiento público de manera responsable y va en línea con los objetivos de política pública para preservar finanzas sanas.

“Terminamos una emisión en Japón, en bonos Samurai, en yenes, con esta emisión terminamos ya completamente el programa de emisiones internacionales del 2016, fue una emisión de mil 250 millones de dólares, hicimos instrumentos a tres, cinco, a diez y a 20 años, tuvimos una sobredemanda de 1.3 veces y las tasas que se obtuvieron por estos instrumentos son las menores históricas para cualquier instrumento de cualquier moneda para estos plazos.”